



La Universidad y Asturagua renuevan convenio de colaboración

- Entre las actuaciones previstas está el premiar al mejor expediente del grado y del master de Ingeniería Civil

Oviedo/Uviéu, 2 de noviembre de 2017. La Universidad de Oviedo ha renovado por dos años más el acuerdo de colaboración suscrito con la empresa Asturagua en mayo de 2015. El objeto de este acuerdo es establecer un marco de cooperación en el campo de la gestión de procesos relacionados con el ciclo integral del agua, colaborando en el fomento de las actividades de divulgación, difusión y transferencia de conocimiento, así como las actividades de investigación en el ámbito de la gestión de procesos relacionados con el ciclo integral del agua.

En concreto, se pretenden llevar a cabo jornadas de divulgación tecnológica y/o conferencias en el ámbito de la gestión del agua; fomentar la realización de Trabajos Fin de Master en temáticas relacionadas; premiar al mejor expediente del grado y del master de Ingeniería Civil, e incentivar la realización de proyectos de investigación, entre otras actividades. Para ello, Asturagua aportará 7.000 euros que serán gestionados a través de la Fundación Universidad de Oviedo.